

Informationen aus dem Gemeinderat

Der Gemeinderat hat an seiner Sitzung vom 16. Juni 2025 neben Geschäften, die noch in Bearbeitung sind, folgende Dossiers behandelt:

Bettingen spricht 20'000 Franken Soforthilfe für das vom Bergsturz verwüstete Dorf Blatten

Der Bergsturz vom Mittwochnachmittag, 28. Mai 2025 verschüttete praktisch das ganze Dorf Blatten; durch diese verheerende Naturkatastrophe wurden fast alle Gebäude zerstört. Die Einwohnerinnen und Einwohner von Blatten und Ried haben dabei ihr Hab und Gut verloren.

Angesichts des Ausmasses der Zerstörung hat der Gemeinderat Bettingen beschlossen, einen Beitrag von 20'000 Franken für humanitäre Soforthilfe bereitzustellen. Der Beitrag wird der Gemeinde Blatten direkt überwiesen, um den Betroffenen rasch und unbürokratisch zu helfen.

Leider ist es aus organisatorischen Gründen nicht effizient, eine eigene Bettinger Spendenaktion für das Lötschental zu lancieren. Die Anteilnahme und Solidarität in der Bettingen-Bevölkerung mit der Bevölkerung aus dem Lötschental ist sehr gross. Eine Spende – direkt an die Gemeinde Blatten oder an eines der Hilfswerke – wird herzlichst verdankt.

Spendenkonto Empfänger: Einwohnergemeinde Blatten, Blattenstrasse 38, 3919 Blatten (Lötschen)

IBAN: CH23 8080 8005 0923 3789 4 / IID (BC-Nr.): 80808 / SWIFT-BIC: RAIFCH22

Vermerk: „Solidarität Bettingen“

Einladung zur Gemeindeversammlung vom 24. Juni 2025

Gemäss Rückmeldungen aus der Bevölkerung wurden einzelne Einladungscouverts zur Gemeindeversammlung nicht vollständig bestückt mit der Traktandenliste sowie dem Antrag vom Gemeinderat.

Sollten Sie Ihre Unterlagen nicht oder nur unvollständig erhalten haben, melden Sie sich bitte bei der Gemeindekanzlei.

Sämtliche Dossiers sind zudem auch einsehbar auf der Gemeinde-Homepage [Gemeindeversammlung | Kanton Basel-Stadt](#)

Die Verwaltung bittet um Entschuldigung und dankt fürs Nachfragen.